

WEIL FAIRNESS ZÄHLT

Die schwarz-grüne Bundesregierung hat bei der Vertretung der Interessen der Arbeitnehmer restlos versagt. Die Arbeitnehmer sind von Teuerung, Inflation und Wohlstandsvernichtung betroffen. Trotz harter Arbeit können sich viele das Leben, ihre Wohnung oder das Auto nicht mehr leisten. Hier setzen wir mit klaren Forderungen an.

-  **2.000 Euro Mindestlohn**
-  **Richtwertmieten senken**
-  **Strom- und Energiepreise deckeln**
-  **Streichen der CO₂-Abgabe**
-  **„Lehre mit Matura“ weiterentwickeln**
-  **Weg mit der ORF-Haushaltsabgabe**
-  **Hacklerregelung wieder einführen**
-  **Abschaffung der Pensionsabschläge**
-  **Geblockte Altersteilzeit muss bleiben**

Die Freiheitlichen Arbeitnehmer Oberösterreich setzen sich auf allen politischen Ebenen für die Umsetzung dieses Leitantrages ein, weil sich die arbeitenden Menschen in Österreich Fairness verdient haben.

MAG. GERHARD KNOLL
SPITZENKANDIDAT